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　　　　　　　　　　5月度スケジュール
　★第１ 　卓　話 　 ★第２ 　クラブアッセンブリー　

　★第3 　 卓　話　　　　 ★第4　 卓　話

LEAD THE WAY
  2006-2007年度テーマ

　　　　　　　　　現在の銅座町

1. 真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト 　

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング　

　　　「それでこそロータリー」

■ご来訪者紹介

■本日のプログラム及び会長タイム

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■会員卓話　三宅敏彦会員

■点鐘

本日のプログラム

〔結婚祝〕 牧　文春さん・三田光雄さん・四元永生さん
　    　　 山内義三さん・斎藤　寛さん・中野　敏さん

〔誕生祝〕 山田恭裕さん・木下泰之さん・牧文春さん・吉田良尚さん
島田靖彦さん・荒木正雄さん・榎本延光さん・福田盛嗣さん

〔入会祝〕 22年　松石六雄さん　　17年　平山寿則さん
7年  嶽本剛平さん    5年   榎本延光さん

5 月の結婚・誕生・入会祝い

　　　　　　　昭和30年代　銅座町
写真提供:長崎おもいで散歩〔発行:㈲春光社写真:真木雄司〕

Nagasaki  West  Rotary   Club
　         第 1083回 例会記録　平成19年5月15日

長崎西ロータリークラブ週報
200 6 ～ 2 0 0 7 年度  ＮＯ 41

　　 長崎ＲＣ　柴田正範さんご来訪ロータリアンの紹介　

本日のプログラム
及び会長タイム

皆様、こんにちは。昨日、ビッグニュースがありました。皆様、既にご存知の
ことですが、宮脇雅俊会員が十八銀行頭取に就任されました。
また、本日は最高にお忙しい中を御出席頂いております。当クラブ会員から生え
抜きの頭取が誕生されたことは、たいへん喜ばしいことと思います。
今後更にご活躍頂いて、長崎経済浮揚に努めて頂くことを期待致しております。
本日のプログラムは、１２日に開催された地区協議会の会議内容を、次年度各
理事からの発表でございます。
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米山奨学生チョン・ソッホさん

①会員増強(久保委員長)地区より会員増強の件で、報告です。各クラブ最低1名純増
の目標でしたが、残念ながら3月末現在で57クラブで17名と微増となっています。
当クラブの現状は、期首66名、入会8名、退会5名、現在純増3名となっています。
本日メールボックスの中に「会員推薦申請書」を配布していますので、目標の70名を
目指し、ご協力をよろしくお願い致します。

〔結婚祝〕 三田光雄さん　〔誕生祝〕　島田靖彦さん
(入会祝)　 22年松石六雄さん　17年平山寿則さん

①例会変更 長崎北ＲＣ　5/28(月)創立５０周年会合の為12時30分～　Ｈニュー長崎

　　　　　 長崎出島ＲＣ　5/25(金)朝例会の為　7時30分～　延命寺

②地区社会奉仕委員会より　ケナフの栽培のご案内、詳細はメールボックスに配布

《2006-07年度会長賞受賞》　57クラブ中、11クラブ受賞

委員会報告

今週のお祝い

幹 事 報 告

親睦と奉仕を通じて世界を変えることが出来ると実証し、より良い未来に向けて
「率先しよう」の実践に努めた貴クラブの活動をここに称えます
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　馬場　政徳
　　幹　事　　日高　豊久
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28第２カンコービル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 北口功幸・井上　司・吉田節哉・金丸英幸
編　集 中田久美子（事務局）

★★2006-07年度目標　1,800,000円　 5/15現在　1,520,300円　あと279,700円★★

ニ　コ　ニ　コ　Ｂｏｘ

荒木正雄さん 宮脇雅俊さん、十八銀行新頭取に生え抜きの就任、おめでとうございます。
高橋市郎さん 宮脇雅俊様の十八銀行本店頭取でご就任、おめでとうございます。今後益々のご活躍を祈念申し上げます。
渡邊修志さん 宮脇雅俊さん、頭取昇格誠におめでとうございます。衷心よりお喜び申し上げます。長崎県発展

の為、御尽力賜りたいと思います。
島田靖彦さん ①宮脇雅俊会員の頭取就任を祝して。②5/14で 65歳になります。この先何年生きられるか。

とりあえず、80歳を目標に頑張ってみます。
田中克憲さん 宮脇雅俊頭取の誕生おめでとうございます。今後益々の御発展を御祈念申し上げます。
井上　弘さん 十八銀行副頭取の宮脇雅俊様、今回頭取就任おめでとうございます。今後のご活躍をお祈り致します。
四元永生さん 新聞を見ました。すごいですネ!プロパーの頭取、宮脇さんおめでとうございます。　北支店課長

さん時代に痛風の青汁を送っといて良かったと思います。
馬場政徳さん ①宮脇雅俊会員の十八銀行頭取就任、誠におめでとうございます。益々のご活躍をお祈り申し上げます。

②ゴルフ対抗戦にご参加の皆様、ご苦労様でした。優勝は来年に持ち込しましょう。
井上　司さん ①㈱十八銀行宮脇雅俊さんの頭取就任を祝して。②5/13第 9.10グループゴルフ大会、残念なが

ら失格、次年度は幹事長交代でご活躍祈念申し上げます。
高野一廣さん 大変ご無沙汰致しております。宮脇さん、十八銀行頭取ご就任、誠におめでとうございます。
田中嘉行さん ①宮脇頭取内定おめでとうございます。②江上会長エレクト、牧幹事エレクト及び12日の地区協

議会出席の皆様、お疲れ様でした。江上会長エレクト、お昼の佐世保バーガーご馳走様でした。
三田光雄さん ①宮脇様、頭取おめでとうございます。御活躍をご祈念申し上げます。②きれいなお花ありがと

うございます。家内が立派なお花に感激しておりました。
山口圭一さん 宮脇頭取ご就任おめでとうございます。お目出度い事に合わせて、巨人戦(対横浜)のチケットを

手に入れましたので、必要な方は声かけ下さい。
宮原増幸さん・栗原博志さん・安永勝信さん・日高豊久さん・牧文春さん・金丸英幸さん・松尾悦次さん

宮脇雅俊会員の頭取ご就任、おめでとうございます。今後益々のご活躍を祈念申し上げます。
宮脇雅俊さん 公私に亘り、今後ともよろしくお願いします。

◇◆『友』インターネット速報◇◆

5/12(土)佐賀において地区協議会が開催されました。　当クラブより次年度の会長、幹事、各奉仕

委員会理事、関係委員長の8名が参加致しました。　報告をお願い致します。

江上会長エレクト・高木クラブ奉仕理事・田中(嘉)職業奉仕理事・熊澤新世代理事・四元Ｒ財団委員長

*****地区協議会報告*****クラブアッセンブリー

　　　　　　　　ポリオ、発症のコントロールより、全体規模での撲滅を
ポリオ撲滅への闘いは、費用もかかり、容易なことではありません。4月21日に発行された代表的な医学雑誌
『The Lancet』に掲載された、Harvard school of Public Health（ＨＳＰＨ）での最近の研究によれば、地
球規模でのポリオ撲滅活動は、年に数例発症するポリオをコントロールするより、短期的にみるとコストは
高くつくが、賢明な選択であるとのことです。ロータリーと、グローバル・パートナーは、ポリオ・プラス
プログラムを通じ、ポリオ撲滅に向けて20年以上活動を続けてきており1988年の発症数からみると、その
残りは1パーセントにまで減少しています。この活動で、今までに53億ドル以上がつぎ込まれ、今後、世界
からポリオが全世界からなくなったという認定を受けるまで、ロータリーは今後も含め、6億5,000万ドルを
拠出することになるだろうと考えられています。

 
 

 
第9 ・10グループ親睦ゴルフ大会開催

　          第9・10グループ親睦ゴルフ大会が5月13日(日)に国際GCにおいて開催

されました。当クラブからはゴルフ同好会選りすぐり？の精鋭達が頑張りましたが、

当日突然のアクシデントにルール上団体戦は失格と残念な結果に ・ ・ ・

来年こそは上位狙いで頑張りましょう！(去年も書いたような･･･)


